

Liebe Kinder, liebe Familien,

In der Zeit, als Jesus auf der Erde lebte, gab es große Herrscher und Könige. Sie hatten viel Macht.

Die Könige waren damals auch dafür zuständig, über die Menschen zu richten.

Wer dem König half, seine Macht zu vermehren, Kriege zu gewinnen oder Schätze anzuhäufen, war angesehen.

Menschen, die das nicht konnten, waren arm dran.

Jesus erzählt seinen Jüngerinnen und Jüngern von einem anderen König. Wer in seinem Reich groß und angesehen sein will, der muss ganz andere Dinge tun. Was genau, das könnt ihr im Evangelium lesen:

[https://www.erzbistum-koeln.de/seelsorge\\_und\\_glaube/lehe\\_und\\_familie/familie\\_und\\_kinder/glauben\\_leben/familienliturgie/ausmalbilder\\_und\\_textseiten/lesejahr\\_a/34\\_so.html](https://www.erzbistum-koeln.de/seelsorge_und_glaube/lehe_und_familie/familie_und_kinder/glauben_leben/familienliturgie/ausmalbilder_und_textseiten/lesejahr_a/34_so.html)

An diesem Sonntag feiern wir Jesus als unseren König. Das Fest heißt: Christkönig.

Euch allen einen königlichen Sonntag.

Es grüßt euch

Monika Koß

### Tipps und Hinweise

Ab dem 1. Dezember könnt ihr den **digitalen**

**Adventskalender** öffnen. Jeden Tag gibt es dort eine kleine

Geschichte: <https://www.familien234.de/adventskalender/>

**3. Dezember 2023, 10.00 Uhr**

Familiengottesdienst in der Kirche St. Augustinus.

**9. Dezember 2023, 16.30 Uhr**

Impuls für Kinder und Familien in der Propsteikirche

anschließend Punsch und Plätzchen im Garten der

Jugendhilfeeinrichtung St. Josef